



Weihnachten 2018

Liebe Freunde!

Wir stehen kurz vor dem größten Fest des Jahres: Weihnachten. Durch die Adventszeit ist das Kind in der Krippe näher zu uns gekommen. Im Kind in der Krippe und in den Weihnachtssymbolen liegt etwas, wonach sich alle Menschen sehnen: Liebe, Frieden und Freude. Das Kind in der Krippe gibt uns die Kraft, Menschen grenzenlos zu lieben. Das Kind in der Krippe stiftet Frieden in unseren Herzen und stärkt uns, im Frieden miteinander zu leben. Das Kind in der Krippe bringt uns die Freude durch seine Botschaft, sein Leben, sein Leiden, sein Sterben und seine Auferstehung. Möge dieses Kind in der Krippe auch unser Leben mit seiner Liebe, seinem Frieden und mit Freude erfüllen.

Ich wünsche euch allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und friedvolles neues Jahr 2019.



Nachrichten aus Ostafrika

Unsere Provinz Ostafrika besteht aus den drei Ländern Tansania, Kenia und Uganda. Wir sind hier 65 Priester in 23 Gemeinschaften. Wir betreuen 20 Pfarren/Missionen und 15 Schulen (9 Grundschulen, 4 Sekundärschulen und 2 Berufsschulen). Derzeit haben wir 56 priesteramtliche Kandidaten in verschiedenen Stufen im Seminar.

Neue Missionen



IBIHWA:

Wir haben gerade eine neue Mission in Ibihwa, in der Erzdiözese Dodoma angefangen. Ibihwa war eine Filiale der Pfarre Bahi. Sie ist ca. 46 KM von Dodoma entfernt und es gibt ca. 8.000 Katholiken. Es gibt zwar eine kleine Kirche dort, aber wir müssen noch den Pfarrhof bauen. Auch ein Tief-Brunnen und ein Fahrzeug sind in der Mission IBIHWA noch erforderlich.

KIKUNDE:

Die Mission Kikunde (in der Masai Kusini Gegend) ist in der Erzdiözese Arusha. Es ist ca. 450 KM von Arusha entfernt. Kikunde war eine Filiale der Pfarre Kijunge. Es ist eine sehr arme Gegend. Es gibt ca. 3.500 Katholiken, aber bisher gab es wegen des Priestermangels und der großen Entfernung keine regelmäßigen Messfeiern bzw. keine pastorale Hilfe. Kikunde ist eine fruchtbare Gegend um das Evangelium zu verkünden. Es gibt viele Leute, die noch nicht von Christus gehört haben. Es gibt eine kleine Kirche, aber auch hier muss noch ein Pfarrhof gebaut werden. Und auch hier brauchen wir einen Tief-Brunnen und ein Fahrzeug.



Neuer Kindergarten in Dumila:



Dumila ist 270KM entfernt von Dar es Salaam. Seit dem Jahr 2000 sind wir in der Pfarre Dumila engagiert. Die Leute haben um eine Schule bei uns nachgefragt, da es in Dumila keine gute Schule gibt. Unser Wunsch hat sich im Februar 2018 mit der Eröffnung eines neuen Kindergartens erfüllt. Dieser wird derzeit von 150 Kindern besucht. Ein weiteres Vorhaben von uns wäre, auch eine Grundschule zu bauen, damit die Kinder dort auch weiterhin zur Schule gehen können.



Lumen Christi Institute (LCI):

Im Lumen Christi Institute haben wir zur Zeit 60 priesteramtliche Kandidaten, die Philosophie studieren. Es gibt auch 20 Priester und Schwestern für Formators' Kurs. Wir hatten dieses Jahr 99 KatechistInnen in Ausbildung am LCI.



Fransalian Hekima Schule

Die Nachhilfeschule und Sekundärschule haben am 8. Januar 2018 gestartet. Es gab jeweils 29 bzw. 26 Studenten. Das Schulgebäude und das Internat sind fertig. Wir sind allen sehr dankbar, die uns beim Bau der Schule und des Internates geholfen haben.



Patenschaften für Kinder



Mit eurer Unterstützung können wir vielen Kindern eine gute Ausbildung ermöglichen. Ganz herzlichen Dank an alle, die eine Schulpatenschaft übernommen haben oder auch sonst Unterstützung für Kinder geben, die diese gelegentlich brauchen. Hier gibt es sehr viele Kinder, die Hilfe benötigen. Wenn jemand in eurem Freundeskreis daran Interesse hat - die Kinder werden sich sehr über eine Patenschaft freuen!

Liebe Freunde, ich danke jedem einzelnen von euch für eure Verbundenheit und Freundschaft und auch für eure geistige und finanzielle Unterstützung unserer Mission in Afrika. In unserem Gebet und im Gedanken sind wir immer mit euch verbunden.

**Möge das Jesuskind euch und eure Familien mit Gesundheit und viel Freude segnen.
Ich wünsche euch allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein friedvolles, gutes Jahr 2019.**



Mathew

Pater Mathew Thazhathukunnel MSFS,
Provinzial – MSFS Ost Afrika

